

Martigny et les Dranses

5130 journées de vacances à la colonie de Ravoire

Ouverte du 27 juin au 30 août, la colonie de vacances de Martigny a abrité durant l'été 1966, 171 colons dont 85 garçons durant le mois de juillet et 86 filles durant le mois d'août. Cette minime différence numérique vint tout simplement du fait que l'un des petits garçons qui s'envenimait par trop, dut rejoindre sa famille. Le nombre des journées passées à la colonie s'élève donc à 5130, chiffre égal à celui de l'année précédente.

La tâche du choix des enfants a été confiée à Mlle Digier, infirmière-visiteuse à Martigny. Les enfants de Martigny ont tous pu être pris et il a été fait appel à des enfants du dehors pour remplir la colonie. La part à verser par les parents a été fixée par le comité, en fonction de la situation financière des parents.

Direction et personnel

La direction de la colonie de vacances a été confiée à M. Gaston Mo-

ret, instituteur à Martigny, qui répond avec toute la compétence que chacun se plaît à lui reconnaître, aux exigences de sa charge. M. Lucien Tête, également instituteur, s'est occupé comme l'année dernière du mois des filles.

Le personnel est constitué comme suit: Mme Lina Moulin, cuisinière, Martigny; Mme Madeleine Favre, cuisinière, Martigny; Mlles Marie-Claude Saudan, Elisabeth Vouilloz, Amélie Hugon, monitrices, de Martigny; Mlle Eleonore Bregy, monitrice, de Tourtemagne, Mme Ginette Moret, monitrice, de Martigny. C'est le révérend chanoine Gross qui a rempli la fonction d'aumônier de la colonie.

Coût de la journée

Grâce à une saine et prudente gestion, le coût de la journée d'enfant n'a guère varié. Il s'élève en 1966 à Fr 4.— environ, comme en 1965. Signalons que ce prix de revient si bas est rendu possible par la contribution des membres, au nombre de 280, et sur-

tout par le magnifique geste de la commune de Martigny qui prend à sa charge l'amortissement du bâtiment et des installations.

Conclusion

L'année 1966 a vu une pleine occupation du bâtiment de la colonie de vacances de Martigny. Il n'y a eu aucun accident ni aucune maladie grave à déplorer.

Puisse la vie au grand air et une nourriture saine et abondante avoir donné à tous les petits colons santé et joie de vivre. Ce sont là les vœux du personnel et de la direction de la colonie de vacances.

xxx

Le comité de la colonie de vacances de Martigny, présidé par Me Jean Actis, tient à exprimer ici ses plus vifs remerciements à la commune de Martigny, à l'infirmière-visiteuse, Mlle Digier, à la direction et au personnel de la colonie de vacances de Martigny, aux nombreux membres cotisants, aux donateurs et à tous ceux qui contribuent par leur dévouement ou leur participation financière au mieux-être des quelque deux cents enfants qui passent chaque année des jours inoubliables dans la charmante station de Ravoire.

Sion et la région

Vernissage de l'exposition Catherine Méroz



Catherine Méroz devant son autoportrait (VP)

SION (FAV) — Samedi après-midi, dès 17 heures, avait lieu, à la galerie Carrefour des Arts, le vernissage de l'exposition Catherine Méroz. Un nombreux public s'y était donné rendez-vous.

Cette exposition, l'une des plus intéressantes qu'il nous a été donné de visiter, renferme des tableaux de grande valeur. Nous aurons l'occasion d'y revenir plus en détail.

DÉCÈS ACCIDENTEL D'UN PROFESSEUR DE STE-MARIE

MARTIGNY (FAV). — Hier soir, à 18 h., un grave accident de la circulation s'est produit sur la route de la Forclaz.

Un jeune automobiliste d'Aven-Conthey, M. Bernard Roh, âgé de 29 ans, peintre, circulait de la Forclaz en direction de Martigny.

A la hauteur du restaurant « Au Sommet des Vignes », un piéton s'élança soudainement sur la chaussée

et l'automobiliste ne put l'éviter.

Il s'agit de M. François Grosjean, âgé de 49 ans, professeur au collège Ste-Marie à Martigny.

Grièvement blessé, M. Grosjean fut immédiatement transporté à l'hôpital de Martigny, souffrant notamment d'une fracture du crâne.

En cours de soirée, nous apprenions que le malheureux était décédé des suites de ses graves blessures.

Une distraction qui vaut un séjour à l'hôpital

MARTIGNY (FAV). — Un habitant de Fully, M. Fr. Bender, âgé de 43 ans, circulait au guidon de son

vélocycle sur la route, de Mazem-broz à Vers-l'Église.

Occupé à observer un groupe de pêcheurs le long du canal, il se dirigea sur le côté gauche de la chaussée au moment où survenait en sens inverse un véhicule piloté par M. Maxime Boson, de Fully également.

Le choc fut inévitable et M. Bender s'est retrouvé à l'hôpital de Martigny, souffrant d'une fracture de la jambe et de diverses contusions.

Soirée de la Concordia

BAGNES (Mi). — La fanfare « Concordia », dirigée par M. Edouard Tinturier, offrait samedi soir, une soirée de choix à ses membres passifs, autorités et invités.

Au programme, des œuvres d'inspiration diverse comblèrent les auditeurs les plus avertis. « Colorado », de Moll, l'ouverture du « Chevalier breton », de Mellena, « Jubilé Marche », de Burgener, la sélection d'opérette « Show Boat », et la finale avec « Vieux Camarade » laisseront à chacun un très agréable souvenir de cette soirée.

L'animateur-fantaisiste Cornu apporta à ce programme très complet le complément humoristique le plus apprécié.

Cyclomotoriste blessé

FULLY (Tr). — Samedi, à 17 h. 30, M. Freddy Bender, de Fully, circulait en vélo-moteur sur la route du bord du canal Saillon-Fully. A la hauteur du débit de fruits Armand Bozon il entra en collision avec une voiture venant en sens inverse. Des témoins s'empressèrent auprès de M. Bender. Souffrant de commotion et de fractures, le blessé a été conduit à l'hôpital de Martigny.

Chute mortelle d'un sexagénaire

MARTIGNY (FAV). — Samedi, un habitant de Martigny-Bourg, M. Charles Luy, âgé de 62 ans, se trouvait dans son appartement lorsque, dans des circonstances que nous ignorons, il tomba lourdement sur le sol.

Grièvement blessé, à la tête notamment, le malheureux décéda peu après avoir été admis à l'hôpital.

M. Charles Luy était bien connu à Martigny et dans la région.

Notre journal présente à ses proches, l'expression de ses sincères condoléances.

Vente d'oranges pour « Terre des hommes »



Les petites Saviésannes en costume ont, elles aussi, acheté l'orange de « Terre des hommes ». L'une d'elles, avec sa couronne de roses, a fait, comme de nombreux enfants du village, sa première communion hier (VP).

SAVIESE — La vente d'oranges pour « Terre des Hommes » a connu hier un grand succès dans notre canton, notamment à Savièse où notre photographe a rencontré ces charmantes fillettes en costumes.

SEMINAIRES SUR MACHINES ELECTRONIQUES

Les 6 et 13 mars 1967 ont eu lieu les deux premiers séminaires IBM, organisés par la Société suisse des employés de commerce (SSEC). Ces deux conférences ont été suivies avec intérêt par une nombreuse assistance.

Après une interruption de trois semaines, afin de ne pas troubler la période pascale, ces cours seront poursuivis.

En effet, le troisième séminaire aura lieu ce soir lundi 3 avril, à 20 h., au Centre réformé au sommet du Grand-Pont à Sion. Il traitera de l'application comptable des cartes perforées.

Le lundi 17 avril prochain, aura lieu la quatrième et dernière séance où sera développé le problème extrêmement intéressant de l'application scientifique de la méthode dite Pert, qui traite du programme industriel d'exécution des travaux.

Nous rappelons que ces cours sont

ouverts à toute personne susceptible de s'intéresser aux méthodes modernes en matière de comptabilité, de statistique, d'organisation de bureau et de conduite d'entreprises. Sp

L'« Espérance » ouvre sa saison musicale

ARBAZ (Cr). — Devant une salle comble, l'« Espérance » d'Arbaz a ouvert la saison musicale 1967.

Son nouveau directeur, M. Pierre Haenni, a su faire confiance à cette sympathique phalange de musiciens amateurs qui le lui rendent bien.

Le résultat de cette bonne entente ne s'est pas fait attendre et le nombreux auditoire a pu apprécier dimanche soir un répertoire riche et varié comportant même des difficultés. Mais là aussi, directeur et interprètes s'en tirèrent fort bien.

En intermède, Mlles Chantal Bauer et Liliane Balet ont apporté de la grâce et du rythme.

Avant le dernier morceau, une distribution de gobelets a été effectuée pour récompenser les musiciens les plus assidus aux répétitions.

Le président de la société, M. Alphonse Constantin, prit la parole en début et en fin de soirée, la première fois pour saluer le public et la deuxième fois pour remercier le directeur et les musiciens ainsi que l'auditoire et notamment les délégués des sociétés amies.

Les Arbaziens ont pu suivre une soirée très divertissante qui laisse bien augurer de l'activité de l'« Espérance ».

Télé-Tell et la Cible

SION (FAV) — Samedi soir, à 20 h. 45, la télévision a présenté son émission Télé-Tell.

La Cible de Sion avait été choisie pour représenter la Suisse romande pour un jeu qui comportait des épreuves de tirs.

Le cap de la Cible, M. André Luisier, à Lugano, s'est fort bien défendu mais son coéquipier à Berne, M. Guerne, a eu moins de chance à l'arme libre.

C'est ainsi que les tireurs séduits se sont adjugés la troisième place, après la Suisse alémanique et le Tessin.

Avec les contemporaines de la Classe 1927



SION (Gay) — Samedi soir 1er avril, les contemporaines de la classe 1927 de Nendaz se retrouvaient pour fêter leur quarantième anniversaire.

Pour la circonstance, un souper-surprise avait été organisé, suivi de chants, jeux et sketches.

Elles étaient 26 à répondre à ce S.O.S. fort sympathique.

A travers le Haut-Valais

Un skieur fait une chute dans les rochers

VISPERTERMINEN (FAV). — M. Paul Zimmermann, de Visperterminen, skiait dans la région de Langfluh lorsqu'il sortit de la piste balisée et fit une chute dans les rochers.

Une colonne de secours se rendit aussitôt sur place et transporta le malheureux à Saas-Fee, puis à l'hôpital de Viège. M. Zimmermann souffre notamment d'une fissure du bassin.

Un véhicule fait une chute de 40 m. dans la Viège

UNE INSTITUTRICE GRIEUREMENT BLESSEE

VIÈGE (Er). — Hier soir, à 18 h. 25, Mlle Marie-Antoinette Schmid, âgée de 25 ans, institutrice à Naters, circulait au volant de sa voiture entre St-Nicolas et Stalden.

Au lieu dit « Inlass », le véhicule quitta la chaussée pour une cause encore indéterminée et fit une chute de quelque 40 mètres en contrebas dans la Viège.

Immédiatement secourue, la conductrice a été transportée à l'hôpital de Viège. Elle souffre d'une forte commotion et l'on craint une fracture du

crâne. Son état est considéré comme sérieux.

Collision : gros dégâts

VIÈGE (Er). — Hier soir, vers 18 h., sur la route cantonale, une collision s'est produite à la bifurcation pour Visperterminen entre un taxi viégeois et une voiture pilotée par un habitant de la région.

On ne déplore heureusement pas de blessés mais les dégâts matériels sont très importants.

Concert apprécié

SALINS (FAV) — Hier soir dimanche, au café Stalder à Salins, le chœur « La Chanson de la montagne », placé sous la direction de M. Emmanuel Pitteloud a donné un concert.

Un nombreux public s'était donné rendez-vous dans cet établissement pour applaudir les chanteurs qui avaient mis sur pied un programme de choix.

L'interprétation était fort réussie.